



## Münchener Straße Rosenheim

### Beitrag

#### Baumaßnahme bringt neue Bäume

**Rosenheim.** Voraussichtlich ab Mitte April beginnen in der Münchener Straße (kleine Fußgängerzone) umfangreiche Baumaßnahmen zum Ausbau des Fernkältenetzes und der Erneuerung von Versorgungs- und Entwässerungsleitungen.

Damit in diesem Bereich alle notwendigen Tiefbauarbeiten stattfinden können, müssen sämtliche Bäume entfernt werden. Diese Arbeiten beginnen noch vor Ende Februar, also außerhalb der Vogelbrutzeit.

Die Entfernung der Bäume nutzt das städtische Umwelt- und Grünflächenamt um künftige Baumstandorte zu sanieren. Vor allem wird das notwendige Wurzelraumvolumen optimiert. Die entsprechenden Neupflanzungen erfolgen je nach Baufortschritt im Nachgang der Tiefbauarbeiten.

Weitere Informationen gibt es beim Umwelt-und Grünflächenamt unter der Telefonnummer 365-1685.

**Foto & Text:** Stadt Rosenheim

25. April 24 | 20 UHR

## Canadian Brass

*all you need is love TOUR*



### Kategorie

1. Natur & Umwelt

### Schlagworte

1. Bäume
2. Fußgängerzone
3. Rosenheim